

INTERNACIONAL / MUNDO / PALESTINA LIBRE / PORTADA

# **Israel asalta la Flotilla de la Libertad: Greta Thunberg y activistas «secuestrados», comunicaciones cortadas**

El Ciudadano · 9 de junio de 2025

---

*Los voluntarios intentaban romper el bloqueo impuesto por Israel a más de 2,4 millones de palestinos que viven en Gaza.*



La coalición Flotilla de la Libertad (FFC, por sus siglas en inglés) denunció durante la madrugada de este lunes que los tripulantes del barco de ayuda humanitaria Madeleine, con 12 activistas a bordo, entre los que se encuentra la activista climática sueca, Greta Thunber, que se dirigían a [Gaza](#) fueron «secuestrados por las fuerzas israelíes».

En una publicación en la red social X la organización humanitaria escribió: «¡SOS! Los voluntarios de el ‘Madeleine’ fueron secuestrados por las fuerzas israelíes. ¡Presionen a sus ministerios de Asuntos Exteriores y ayúdennos a mantenerlos a salvo!».

Previamente, desde la misión humanitaria habían informado: «Se ha perdido la conexión en el Madleen. El Ejército israelí ha abordado el buque».

SOS messages to follow#alleyesonMadleen pic.twitter.com/Oo2sv5c1jW

— Freedom Flotilla Coalition (@GazaFFlotilla) **June 9, 2025**

Desde la cuenta en X de la coalición Flotilla de la Libertad también publicaron videos con mensajes de cada uno de los activistas que integran la tripulación del barco. En uno de los registros, la activista sueca Greta Thunberg solicitó ayuda internacional: «Mi nombre es Greta Thunberg y soy de Suecia. Si estás viendo este vídeo, hemos sido interceptados y secuestrados en aguas internacionales por las fuerzas de ocupación israelíes o por una fuerza que apoya a Israel. Hago un llamado urgente a todos mis amigos, familia y colegas para que presionen al gobierno sueco para que me liberen a mí y a los demás lo más pronto posible». afirmó.

SOS! the volunteers on 'Madleen' have been kidnapped by Israeli forces.

Greta Thunberg is a Swedish citizen.

Pressure their foreign ministries and help us keep them safe!

Web: <https://t.co/uCGmx8sn8j>

X : [@SweMFA](#)

FB : [@SweMFA](#)

IG : [swedishmfa#AllEyesOnMadeleen](#) pic.twitter.com/76Myrg2Bnz

— Freedom Flotilla Coalition (@GazaFFlotilla) **June 9, 2025**

Por su parte, la eurodiputada franco-palestina Rima Hassan, hizo un llamado a la movilización para presionar al Gobierno de Francia para que exija a Israel la liberación del barco y su tripulación.

SOS! the volunteers on 'Madleen' have been kidnapped by Israeli forces.

Rima Hassan is a French citizen.

Pressure the foreign ministries and help us keep them safe!

E: alertes.cdc@diplomatie.gouv.fr & courrier.scec@diplomatie.gouv.fr  
X : [@FranceDiplo\\_EN](#) & [@francediplo](#) &... [pic.twitter.com/hypzpbwhV8](https://pic.twitter.com/hypzpbwhV8)

— Freedom Flotilla Coalition (@GazaFFlotilla) **June 9, 2025**

Los activistas de la Flotilla de la Libertad habían advertido sobre las intenciones israelíes de bloquear la entrada de donaciones a Gaza.

Según información difundida por el equipo humanitario, el abordaje ocurrió en aguas internacionales, lo que representa una violación a las leyes internacionales, pues la embarcación es civil y llevaba cientos de kilogramos de ayuda para la población afectada por la crisis causada por la agresión israelí.

Antes del ataque, a través de su canal en Telegram, denunciaron que drones israelíes lanzaron sustancias químicas irritantes sobre el Madeline, poniendo en riesgo la integridad de los pasajeros, quienes estaban desarmados, consignó Almayadeen.

La relatora de la ONU para los Territorios Palestinos, Francesca Albanese, alertó en sus redes social que había perdido comunicación con la nave y que «dado que, según se informa, el Madleen fue interceptado e incautado por fuerzas israelíes en aguas internacionales, el gobierno del Reino Unido debe solicitar urgentemente una aclaración completa y asegurar la liberación inmediata del buque y su tripulación».

Posteriormente, planteó os ataques personales contra Greta Thunberg y otros activistas a bordo del Madeline están fuera de lugar. «Se trata de personas corrientes que dan un paso al frente allí donde los Estados siguen fracasando, arriesgándose todo para defender los derechos humanos y romper el asedio a Gaza», señaló.

«Unidos, podemos lograrlo. Unidos, lo conseguiremos (los derechos humanos son para todos o no son para nadie)», enfatizó.

The personal attacks on [@GretaThunberg](#) & others aboard the [#Madleen](#) are beyond the pale. These are ordinary people stepping up where States continue to fail, risking everything to defend human rights —breaking the siege on Gaza.

And while many are at work to have the unlawfully... [pic.twitter.com/6ZPIIXcu36](https://pic.twitter.com/6ZPIIXcu36)

— Francesca Albanese, UN Special Rapporteur oPt (@FranceskAlbs) [June 9, 2025](#)  
Por su parte, el Ministerio de Exteriores Israelí comunicó que «todos los pasajeros del «bate selfie» están sanos y salvos y que les habían proporcionado sándwiches y agua.

«El espectáculo ha terminado», indicaron en un mensaje publicado en sus redes sociales, acompañado de un video con los activistas.

## **El “Madeleine” desafía el bloqueo de Israel a Gaza**

El barco «Madeleine» de la Flotilla de la Libertad zarpó el pasado domingo 1 de junio del puerto italiano de Catania, en el sur de Italia, hacia la Franja de Gaza, como parte de una nueva misión humanitaria para romper el bloqueo impuesto por Israel a más de 2,4 millones de palestinos que viven en el enclave.

La FFC, fundada en 2010, es un movimiento internacional no violento que apoya a los palestinos y combina la ayuda humanitaria con la protesta política contra el bloqueo de Gaza.

Desde la agrupación, señalaron que la embarcación transportaba «cantidades limitadas pero simbólicas» de ayuda humanitaria y que con esta acción buscan aumentar la “conciencia internacional” sobre la actual crisis humanitaria que se vive en Gaza.

“El barco Madeleine se dirige a Gaza con leche en polvo, suministros médicos y otros suministros vitales. Su objetivo es llegar a aguas territoriales palestinas a través de aguas territoriales europeas, que son aguas plenamente internacionales”, declararon en esa oportunidad,

El barco fue bautizado «Madeleine» en 2014 en honor a la única pescadora de Gaza en aquel entonces y emprendió su viaje luego de que otra embarcación del grupo, conocida como “Conscience”, fuera alcanzada por dos drones a principios de mayo, justo en las afueras de aguas territoriales maltesas.

El grupo culpó a Israel por el ataque, que dañó la sección delantera del barco, en uno de los más recientes enfrentamiento relacionados con los esfuerzos de enviar ayuda al territorio palestino devastado por casi 19 meses de guerra y constantes ataques perpetrados por el ejército del régimen sionista.

Los voluntarios explicaron que su misión era **romper el bloqueo** impuesto por Israel, que ha contribuido a una grave crisis humanitaria en Gaza, donde más del 80% de la infraestructura vital ha sido destruida y los hospitales enfrentan un

asedio constante. Señalaron que su objetivo era «entregar ayuda humanitaria, romper el bloqueo israelí y visibilizar el sufrimiento continuo en el enclave palestino».

Mientras que desde la organización dejaron en claro que este viaje desarmado y no violento se ajusta plenamente al derecho internacional y cualquier ataque o injerencia constituye un acto deliberado e ilegal contra la población civil.

---

**Fuente:** El Ciudadano